

## FamilienHaus Unterföhring: Erfolgsmodell "Eltern-Treff" hofft auf Räume

Unterföhring, 13.09.2021

Insgesamt 18 Mütter und Väter nahmen am Montag, 13. September mit ihren Babys und Kleinkindern am allwöchentlichen, offenen Treff auf der Kinder- und Jugendfarm Unterföhring teil. Der vom FamilienHaus Unterföhring e.V. organisierte Eltern-Treff, ist inzwischen regelmäßig so gut besucht. "Wir hatten auch schon 25 Mütter und Väter da", sagt Kathrin Abel, 3. Vorsitzende des FamilienHaus. Sie leitet aktuell den Treff, bei dem es in erster Linie um regelmäßigen Austausch und Vernetzung der Eltern geht. Währenddessen krabbeln die Kinder über Gras und Picknickdecken. Auch Abels 11-Monate alter Sohn ist hier dabei. "Bei schlechtem Wetter sind die Bedingungen natürlich nicht optimal", erklärt sie und spricht damit ein Problem an, das der Eltern-Treff schon im vergangenen Jahr hatte. Mangels Räumlichkeiten installierte das FamilienHaus damals erst den offenen Wald-Treff am Poschinger Weiher und während des Lockdowns einen Online-Treff. "Die Nachfrage ist gleichbleibend hoch und das ehrenamtliche Engagement ebenfalls", erklärt Kathrin Abel. So übergibt sie die Leitung des Treffs demnächst an Manuel Lorenz, einen engagierten Unterföhringer Vater in Elternzeit. Einzig Räume fehlen nach wie vor, um den Eltern-Austausch auch bei Regenwetter und an kühleren Tagen anbieten zu können. Das FamilienHaus freut sich deshalb außerordentlich darüber, dass sein Anliegen auf der Tagesordnung der kommenden Gemeinderatssitzung steht. Hier wird über eine Interimsnutzung der Räume in der Föhringer Allee 13 (ehemals integrative Krippe) entschieden. "Wir hoffen sehr auf eine positive Entscheidung", so Abel.

## Pressekontakt:

FamilienHaus Unterföhring e.V. Julia Mey (Schriftführerin und Pressearbeit)

Telefon: +49 178 2873813 presse@familienhaus-unterfoehring.de www.familienhaus-unterfoehring.de